

Liebe Teilnehmer an der APE-AQUAPE-Hypothyreose-Dokumentation,
Liebe zukünftigen Teilnehmer!

Wir hatten uns Ende September als Deadline für die Übermittlung der AGS- und Hypothyreose-Daten für die AQUAPE-Benchmarking-Auswertung vorgenommen. Viele Zentren haben schon Daten geschickt, einige stehen auch noch aus, weshalb ich Sie heute im Namen von Prof. Bettendorf und Prof. Krude (Hypothyreose) und Prof. Mohnike und Dr. Röhl (AGS) vorsichtig nochmal erinnern möchte. Falls Sie die Daten vom Sommer 2010 schon geschickt und eine Bestätigung bekommen haben brauchen Sie diese natürlich nicht nochmal schicken. Und ganz besonders freuen würden wir uns, wenn sich noch weitere Zentren erstmals zur Teilnahme entschließen würden – es ist wirklich nicht viel Mühe, da beides ja eher seltene Krankheitsbilder sind. Wenn es technische Fragen gibt, oder wir sonst helfen können, melden Sie sich einfach bei Herrn Staib (0731-502-5316) oder bei mir.

Herzliche Grüße aus Ulm

R. Holl, K. Molz, M. Staib und M. Grabert

Das einzige Mittel, den Irrtum zu vermeiden, ist die Unwissenheit.
(Jean-Jacques Rousseau, 1712-1778)